

## **RINGKASAN**

**Astuti Wulandari (08320200130). Pengaruh Karakteristik Petani Terhadap Produksi Padi di Desa Mappesangka, Kecamatan Ponre, Kabupaten Bone. Dibawah bimbingan Bapak Mais Ilsa dan Bapak Abdul Haris.**

Peningkatan produksi suatu usahatani dapat merupakan indikator keberhasilan dari usahatani yang dijalankan. Tingkat usahatani yang baik harus didukung oleh pendapatan petani dengan melihat besarnya rasio penerimaan terhadap biaya usahatani yang dikeluarkan. Karakteristik yang dimiliki oleh petani akan berpengaruh terhadap keberhasilan petani dalam berusahatani. Dalam konteks ini, pemahaman yang mendalam tentang karakteristik petani di Desa Mappesangka menjadi sangat penting. Karakteristik petani seperti usia, pendidikan, pengalaman bertani, dapat memberikan wawasan yang berharga tentang faktor-faktor yang mempengaruhi produksi padi sawah.

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) Mengidentifikasi jumlah produksi padi sawah di Desa Mappesangka, Kecamatan Ponre, Kabupaten Bone. (2) Menganalisis pendapatan usahatani padi sawah di lokasi penelitian. (3) Menganalisis kelayakan usahatani padi sawah di lokasi penelitian. (4) Menganalisis pengaruh karakteristik seperti umur, tingkat Pendidikan, pengalaman berusahatani, luas lahan dan jumlah tanggungan keluarga terhadap produksi padi sawah di lokasi penelitian. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 300 orang yang bekerja sebagai petani padi sawah. Penentuan jumlah sampel ditentukan menggunakan rumus slovin ( $n$ ) sebanyak 75 petani. Penentuan sampel dalam penelitian ini menggunakan metode acak sederhana (simple random sampling) dimana setiap anggota populasi mempunyai kesempatan yang sama untuk dipilih sebagai sampel.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Rata-rata produksi padi di Desa Mappesangka, Kecamatan Ponre, Kabupaten Bone yaitu 2.892 Kg/Res/Mt dan 3.088,86 Kg/Ha/Mt. (2) Rata-rata pendapatan petani padi di Desa Mappesangka, Kecamatan Ponre, Kabupaten Bone adalah Rp. 9.517.742 per responden dan Rp.

10.186.596 per hektar. Rata-rata penerimaan adalah Rp 14.460.000/Res dan Rp. 15.444.317/Ha, dengan total biaya sebesar Rp 4.942.258/Res dan Rp. 5.257.317/Ha. (3) Analisis R/C ratio menunjukkan bahwa usaha tani padi di Desa Mappesangka, Kecamatan Ponre, Kabupaten Bone menguntungkan, dengan nilai R/C ratio sebesar 2,9. Ini berarti bahwa setiap pengeluaran Rp 1.000.000 akan menghasilkan keuntungan sebesar Rp 2.900.000 yang berarti usahatani padi layak untuk diusahakan. (4) Pengaruh karakteristik petani dengan rata-rata umur petani adalah 45 tahun, sebagian besar berada pada usia produktif. secara parsial, umur memiliki pengaruh signifikan terhadap produksi padi. Mayoritas petani memiliki pendidikan hingga SMP (40%). Tingkat pendidikan tidak berpengaruh signifikan terhadap produksi. Pengalaman rata-rata adalah 19 tahun. Lama berusahatani berpengaruh signifikan terhadap produksi. Rata-rata tanggungan keluarga adalah 3 orang. Jumlah tanggungan keluarga berpengaruh signifikan terhadap produksi. Rata-rata luas lahan adalah 0,94 hektar. Luas lahan memiliki pengaruh signifikan terhadap produksi padi, dengan koefisien regresi positif.

**Kata Kunci : Karakteristik Petani, Produksi, Pendapatan, Kelayakan Usahatani**